

懇談会でのご意見・ご回答【両石 平成24年6月30日開催】

ご意見	ご回答
水路を国道沿いに配置して、水門なら遠隔操作にしてほしい。	水路は国道沿いで計画している。水門は、遠隔操作かフラップゲートを計画しています。
前回の説明より宅地の高さが下がった。津波のシミュレーション結果を知りたい。	今後、津波シミュレーションを実施する。
避難場所どうしを高いところでつなげないか。	今後、意見を聞きながら進めていく。
上下水道はどうなるのか。	上水道は整備するが、下水道は浄化槽を考えている。
宅地の規模が70坪程度という説明だったが。	70坪は少ない土地を有効に活用した計画案。復興交付金のルールでは100坪が最大。
公営住宅の整備と自力再建用地の整備は、どのようなタイミングか。	道路の整備を考えると、同時期になる。また、用地確保の問題から、公営住宅の払い下げの仕組みを検討中。
公営住宅、自力再建の検討ができる資料提供を。	今後、公営住宅の意向調査も行いたいので、再建方法を考えられる資料を提供したい。
復興工事には地元業者で雇用対策を。	配慮しながら、地元活用の仕組みを検討中。
低地を広場等に考えてほしい。	排水を考慮しながら、そのように計画しています。
今の仮設でも集まれる場を作ってほしい。	整備を考えている。
国道とJRの配置の関係は？	JRはBRTと言う話が出たが、沿線市町は反対している。公共交通の復旧を要望中。まだ、具体的な高さ等は示せない段階です。